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龍ケ崎市福祉部福祉総務課 

会 議 録（要 旨） 

 記録者：福祉総務課 吉川 

決裁 

部長 

 

次長 

 

課長 

 

課長補佐 

 

主査・係長 

 

グループ員 

 

 

件   名 令和５年度第 1回龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会 

日   時 令和５年９月４日（月）１０時００分～１０時３０分 

場   所 地域福祉会館 大会議室 

出 席 者 

【委員】 

佐藤純子委員、仲野俊二委員（代理 池田得夢様）、佐藤真智子委員、野澤達也委

員、小嶋三枝子委員、寺田寿夫委員、中嶋正幸委員、篠塚寿也委員 

【医療法人竜仁会】 

宮本様、八嶋様 

【事務局】 

荒槇部長、藤ケ崎課長、沼崎課長補佐、佐伯係長、記録者 

欠 席 者 白鳥賢委員 

傍 聴 人 なし 

内   容 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 議事 

 （１）福祉有償運送等の運営状況について（報告） 

 （２）福祉有償運送に係る更新登録申請について 

４ その他 

５ 閉会 

＜ 議 事 ＞ 

佐藤委員長 円滑な議事進行にご協力をよろしくお願いいたします。 

まず、会議録署名人について、野澤委員と寺田委員にお願いしたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

それでは議事に移りたいと思います。 

初めに、福祉有償運送等の運営状況についての報告です。事務局から説明よろしくお

願いいたします。 

事務局 （資料に基づき説明） 

佐藤委員長 それでは本件につきまして、ご意見、ご質問はございますか。 

ないようですので、本件はここまでといたします。 

続いて議事の（２）福祉有償運送に係る更新登録申請についてです。実施団体の医療

法人竜仁会について、現在の登録が９月２８日で満了となります。更新登録の申請につ

いて、協議会の承認が必要となりますので、申請内容について、皆様にご協議いただき
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たいと思います。申請団体の職員の方にお越しいただいておりますので、申請内容につ

いてのご質問等がございましたら、お答えいただきたいと思います。 

初めに事務局から説明をよろしくお願いいたします。 

事務局 （資料に基づき説明） 

佐藤委員長 ありがとうございます。それでは、本件につきましてご意見、ご質問はございますか。 

仲野委員 

（代理） 

池田様 

事務局から事故はなかったと伺っておりますが、苦情などのトラブルもなかったとい

う認識で大丈夫ですか。 

もう一点、料金表についてですが、加算というのはどのようなものですか。運賃は１

回１００円の別途消費税とありますが、ここに何かが加算されるのですか。 

医療法人 

竜仁会 

 

苦情、トラブル等もございませんでした。 

加算については、介護保険制度から処遇改善加算、特定処遇改善加算、国から訪問介

護員に向けてのベースアップ支援加算、市から地域加算がありますので、それらについ

て表記しています。 

仲野委員 

（代理） 

池田様 

つまり、運送を利用される方はあくまでも１００円で、それ以外の補助について加算

されるということですね。 

乗務前と乗務後の機器を使ったアルコールチェックが制度導入されましたので、徹底

をお願いできればと思います。 

佐藤委員長 その他、ご意見、ご質問はいかがでしょうか。ないようですので、医療法人竜仁会の更

新について、承認するということでよろしいでしょうか。 

委員 （全員異議なし） 

佐藤委員長 それでは、委員の皆様の承認を受けましたので、協議が整ったことを証する文書を交

付されましたら、その文書を添付の上、申請をお願いいたします。 

予定されていた議事は以上となります。この他に、ご意見、ご質問はありますか。 

仲野委員 

（代理） 

池田様 

申請の標準処理期間は１か月となります。今回の更新期限が令和５年９月２８日で、

後３週間となっていますが、今回、協議会の日程が遅れてしまったことについて、理由

とその改善策を考えていければと思うのですが。 

事務局 当初、８月下旬の実施を予定しておりましたが、市議会の開会時期と重なり、遅れて

しまいました。本来、その前に実施できればよかったのですが、調整がうまくいかず、

本日の開催となりました。 

仲野委員 

（代理） 

池田様 

規定では、3 か月前から開催することができます。運輸支局としても 1 か月前から 1

か月半前に申請していただければと思いますので、開催時期は１か月前にこだわらず、

幅広く考えていただければと思います。 

佐藤委員長 貴重なご意見ありがとうございます。次回は、３か月から１か月半前の開催を検討し

ていきたいと思います。 

小嶋委員 資料が当日の配布となっておりますが、説明を聞きながら、資料に目を通していると、

整理が追い付かず、質問等もできないので、資料を前もって送っていただくことは可能

ですか。 

事務局 今後、資料は１週間前までには、送付するようにさせていただきます。 
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小嶋委員 コミュニティバスについてですが、実際に高齢者が利用されるときに、目的地まで直

通で行けない場合、乗り継ぎをしなければなりません。そこに時間がかかってしまうと

のことでした。具体的に、車で１５分のところを１時間から１時間半かけて、病院に行

くというお話を何度かお聞きしました。乗り継いで行かなければならない時の、接続の

在り方というのを、もう少し考えていただけたらと思います。 

スマホで乗り継ぎを調べられる高齢者はいいのですが、ご自身で調べることのできな

い高齢者に対して、問い合わせ先があるといいと思うのですが。 

事務局 まず、接続の件については、コミュニティバスを担当している都市計画課に、ご報告

させていただきます。 

次に、乗り継ぎを調べる手段についてですが、担当課である都市計画課にお問い合わ

せをしていただければ、ご案内が可能です。また、各ルートの路線図、時刻表が載って

いるパンフレットもご用意がありますので、ご覧いただければと思います。 

事務局 内容は少し変わるのですが、ＡＩオンデマンド交通という、スマートフォン、または

電話で予約をして、お近くの停留所から目的地付近の停留所まで直接向かうという新た

な交通手段の実証実験を、１０月から来年の３月末まで行います。 

現在のコミュニティバス停留所に加えて、約 300 か所を増設し、よりご自宅、目的地

の近くに移動することが可能となります。 

現在、実証実験の段階ですので、普段からコミュニティバスを利用されている方、ま

た、お話があったように、コミュニティバスにご不便を感じている方に、積極的に実証

実験に参加していただき、生の声を、市のほうに届けていただきたいと思っております。 

佐藤委員長 ありがとうございました。その他にご意見、ご質問はございますか。 

ないようですので、議事はここまでといたします。 

ご協力ありがとうございました。 

＜ 議 事 終 了 ＞ 

  

令和５年９月４日に行われた会議の内容については、上記のとおり相違ありません。 
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